



Nuevos emprendedores del programa "Explorer".

Arranca una nueva edición del programa "Explorer jóvenes con ideas" con 22 proyectos

L.G. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca participa a través de USAL Emprende en una nueva edición del programa "Explorer Jóvenes con ideas" con 22 proyectos de emprendimiento. Estas iniciativas, que se desarrollarán en el "Explorer Space" del Hub de Emprendedores de la Hospedería Fonseca, se llevarán a cabo de forma colaborativa durante los próximos cinco meses gracias al asesoramiento personalizado y la formación que recibirán sus participantes por parte de expertos en innovación y modelos de negocio.

El vicerrector de Política

Académica y Participación Social, Enrique Cabero, junto con la directora del Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo, Mili Pizarro, y el coordinador de SECOT - Seniors Españoles para la Cooperación Técnica para el programa "Explorer", Luciano de Dios, han dado la bienvenida a los 28 emprendedores participantes en esta edición. Las ideas, seleccionadas entre más de 45 posibles proyectos, incluyen disciplinas que van desde el desarrollo de aplicaciones móviles hasta la agricultura ecológica, la biotecnología o el desarrollo de proyectos de educación.